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Inhalt: 
 
Die Anwohner der Straße Alt Nowawes, die sich in einer Bürgerinitiative zusammengeschlossen haben, 
beschweren sich seit längerem über den schlechten Zustand eines Teilstücks der Straße. Die Straße 
ist unter Gesichtspunkten des Denkmalschutzes vor wenigen Jahren neu gepflastert worden. Die 
schlechte Qualität des Straßenpflasters im ersten Straßenabschnitt führt jedoch zu hoher 
Lärmbelästigung und zu starken Erschütterungen, die sich negativ auf den Zustand der 
denkmalgeschützten Häuser auswirken. Die Anwohner haben kein Verständnis dafür, dass die 
Sanierung ihrer Straße aus finanziellen Gründen verschoben wird, während andererseits die intakte 
Straße An der Parforceheide mit städtischen Haushaltsmitteln mit Verkehrshindernissen versehen wird. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was unternimmt die Verwaltung, um das Problem der Anwohner von Alt Nowawes zu lösen? 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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